
 

 

          
国際ロータリー第２６７０地区徳島第２分区 

     
８月２３日 火曜日           Vol.４９９ 

 

         例会出席者   １４名 （会員数２６名）                            出席率  ５１．９％ 

         メーキャップ                                          修正出席率 ５１．９％ 

        

 

    

■会長挨拶 
皆さま、お元気ですか。私も 50 日間、腰痛がひどくて苦しんでいましたが昨日から痛みがなくなりました。今回思ったのは、体

は動かさなければいけないということです。たまに運動して筋肉をほぐす必要があるようです。皆様も時間を見つけてラジオ体操

でもしてみてください。 

今日から新会員として美馬さんが入ってくれました。後から改めて紹介いたしますがよろしくお願いいたします。 

 

■幹事報告  

 ◇到着週報  脇町 RC  

 ◇連絡事項  9月 11日に森会長、矢野会員、長浦会員と私で坂出に会員増強セミナーに出席してきます。 

            

■新入会員挨拶（美馬敏彦会員） 

  初めまして、つるぎ町貞光で美馬歯科医院の院長をしております美馬敏彦でございます。青木茂生会員に誘われ入会すること

になりました。どうぞよろしくお願いします。 

 

■卓話 「自動車販売業について」（澤田前会長） 

  昨年度、会長させていただいた時には 10周年記念式典で非常にお世話になりました。改めてお礼を申し上げます。会長の任

期が終わり久々に後ろの席に座らせていただいたときすごくホッとした気持ちと寂しい気持ち同時に感じました。そういう気持ちを

今回の卓話で話したいと思います。 

  オリンピックを観ていると選手の人たちから必ず感謝の言葉が出てきます。周りの人達に対して心から感謝の言葉を述べている

のを見ると本当に感動しました。やはり才能のある人でも一人では結果を出せないのだと思いました。 

  卓話ですので皆さんに思いをお話ししていきたいと思います。私は自動車整備販売業という職業分類で入らせていただいてい

ます。車の歴史はまだ 50年ぐらいの歴史しかありません。もちろんそれより前から車は存在していましたが、皆さんの足のような

存在になってはそのぐらいだと思います。現状において我々の業界も 3代目が目立つようになりました。世間的にも 3代続くこと

で認められるようなところもあります。100年続いて繁栄していく業界というのは多くはありません。時代の流れで車もハイブリッド

車、自動運転など、いろいろ変わってきていますが努力していきたいと思います。 

 

■ニコニコ 

  森会長「ようやく腰痛が治りました。ありがとうございました。」 

杉原会員「阿波踊りも無事終わり今まで欠席させていただきありがとうございました。」 

     

 次回例会                 ２０１６年８月３０日（火）１８:３０からレストラン西岡 

プログラム     卓話 三好 亘会員 

               

 欠席 青木博美会員 小田会員 北室会員 重田会員 田中会員 谷会員 田村会員 辻会員   

浪越会員 林会員 藤田会員 三好会員 山内会員 

☆欠席の会員はメークアップをお願いします。次回例会に欠席の会員は、出席委員長までご連絡を

お願いします。 

美馬ロータリークラブ週報 
 


